
Noviembre 18, 2022 10:35:03 am Inicio Gobierno Economía Educación Mundo Cordial Salud 

Inicio Gobierno Local 

Lleva Paco Treviño seguridad en Juárez 

Tamaño de fuente Sábado, Nov 12 2022 Local 

El alcalde de Juárez inauguró la Delegación Sur de Policía en la colonia Santa Mónica. 

Redacción / LikeMty 

Para brindar una mayor seguridad y atender más rápidamente los llamados de auxilio por parte de la ciudadanía, el Alcalde de Juárez, 

Francisco Treviño Cantú ha iniciado un proceso de descentralización en la Secretaría de Seguridad Pública y este viernes inauguró la 

Delegación Sur de Policía. 

Pero además de elementos policiacos, en este nuevo edificio que se ubica en la Colonia Santa Mónica también habrá una unidad de reacción 

rápida de Bomberos, elementos de Protección Civil y una ambulancia con paramédicos para dar una respuesta rápida a cualquier emergencia 

que se presente. 

Con la presencia de habitantes de diversas colonias de la zona sur de Juárez y acompañado por los diputados Heriberto Treviño y Julio Cantú, 

el Alcalde Paco Treviño encabezó el corte de listón en la nueva Delegación de Policía. 

"Desde que anduvimos caminando aquí en nuestra campaña, casa por casa, por todos los sectores de Santa Mónica y en las colonias 

aledañas, siempre partimos de la idea que ya era necesario descentralizar el edificio de Seguridad Pública", recordó el Alcalde. 

Añadió que se están contemplando además dos subdelegaciones de Seguridad Pública en las zonas oriente y poniente de Juárez, 

específicamente en las colonias San Antonio y Coahuila, respectivamente. 

Tras reconocer que en Juárez existe un déficit de policías, como en todos los municipios del área metropolitana, el Presidente municipal recalcó 

que en su Administración se mantiene una campaña permanente de reclutamiento de nuevos elementos. 

"(En Juárez) se sigue con una campaña permanente de reclutamiento. Aquí contamos con una extensión de la Universidad de Ciencias de la 

Seguridad, en el edificio de Seguridad Pública... Y bueno, hace poco se graduaron 91 elementos; esperamos que para enero salgan graduados 

40 o 50 elementos más", indicó Paco Treviño. 
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